

BALONCESTO

GRUPO VI RESULTADOS

Seat - Vilafranca	74—51
Barcelona - Granollers	81—54
San José - Español	53—45
Suria - Badalona	46—42
Sabadell - Mollet	61—76
Sanfeliuense - La Salle	69—50

CLASIFICACION

Barcelona	20	18	2	1430	945	38
Mollet	20	16	4	1246	1110	36
Badalona	20	13	7	1075	1027	33
Seat	20	12	8	1229	1192	32
San José	20	11	9	1041	957	31
Sabadell	19	10	9	1159	1100	29
Sanfeliuense	20	10	10	1190	1172	30
Español	20	9	11	1114	1288	29
Suria	19	8	11	1068	1186	27
Granollers	20	5	15	1122	1238	25
La Salle	20	5	15	1006	1184	25
Vilafranca	20	3	17	957	1238	23

BARCELONA 81 - GRANOLLERS 54

Vencer al Barcelona, tal y como están las cosas, es más de lo que puede conseguir cualquier club de segunda división, y no lo decimos queriendo rebajar ni poner de manifiesto una calidad técnica deficiente en dichos equipos, sino resaltar el gran conjunto que es el barcelonista, muy por encima de nuestras posibilidades. Pero lo que sí se pudo conseguir es dejar constancia de voluntad y ganas de recuperación en el marco fantástico del Palacio Municipal de los De-

portes y eso lo consiguió plenamente el Granollers consiguiendo un resultado que, si en otros encuentros sería tratado de desastroso, el pasado domingo fue una espina para los azulgrana que tenían por objetivo alcanzar los 100 puntos.

El Granollers destacó en todas sus líneas sin acelerar en ningún momento el tren del partido, teniendo, como es lógico, una reacción del Barcelona que les hubiera hundido irremisiblemente. Por eso su táctica de contención fue llevada magníficamente en la primera mitad, en la que los barceloneses desorientados ante un rival al que no creían ver tan acertado, no acertaron a desplegar, aunque llevaran la iniciativa.

Muy difícil era la segunda parte aguantar el nuevo nivel azulgrana, pero se dio todo lo que se pudo y vimos en líneas generales, como unos jugadores que están llamados a ser pronto planos de actualidad no podían, tal como querían, desbordar a un conjunto muy bien montado. Esto fue el partido que muy bien plantearon el Sr. Sellars y nuestros jugadores. Quizás se jugó con un poco de complejo y los que más lo acusaron, estando por debajo de sus posibilidades, Campmany y Munné. También E. Vaquer flojeó algo, pero algunas de sus intervenciones dejaron constancia de su saber. Los que descolaron y se erigieron como figuras —a mi entender— fueron los jóvenes Villar y Vaquer II, mostrándose am-

bos muy fuertes física y técnicamente, nos gustó mucho Villar en el tiro a media distancia.

Por último y como nota discordante, la deplorable actuación de un sector de público que puso en

evidencia las cualidades animales y pasionales excitadas no sabemos por qué, quizás por defraudarles su equipo, pero esto no es suficiente.

Juan Velayos

Ricardo Arderiu

Ex-jugador granollerense

Los deberes para con la Patria lo alejaron momentáneamente de nosotros. Sin embargo Ricardo dejó en su paso por el Granollers una estela de simpatía y admiración, por su juego científico, que dio triunfos al equipo. Y esto no puede ser olvidado ya que pecaríamos además de injustos si tal hicieramos. Ademas se trata de un muchacho de carácter noble, sincero, amable. Nos hemos valido del sistema formulario, el cual le remitimos a su domicilio barcelonés y que Ricardo nos ha devuelto gentilmente cumplimentado, a fin de que contestase unas preguntas para nuestros lectores y aficionados al baloncesto en general.

—¿Ahoras sus actuaciones en el C. B. Granollers en estos meses de ausencia?

—Naturalmente, ya que toda mi ilusión estriba en jugar al baloncesto, y la prueba de ello es que últimamente he presenciado cuatro encuentros de los disputados por el Granollers.

—Una vez cumplidos tus deberes militares, ¿volverás al equipo?

—En primer lugar, depende de una antigua lesión. De volver a jugar, aún no tengo decidido el equipo en que lo haría. En todo caso, depende de la directiva del Granollers que es quien tiene la palabra.

—¿Sigues la marcha del Trofeo Gonzalo Aguirre?

—Sí. Aunque no de una forma directa. Si por medio de los periódicos y mis compañeros.

—¿Y a qué atribuyes tú la floja campaña que vienen realizando los colores granollerenses?

—Primeramente, a la falta de jugadores en la banda, ya que han habido encuentros en que no se tenía a nadie con quien efectuar cambios. Después al sistema de juego. No se puede jugar como automátatas, con unas jugadas estudiadas. Particularmente creo que a los jugadores dentro de una norma lógica de juego se les ha de dejar desarrollar sus iniciativas propias.

—¿Consideras más fuerte el grupo en que has sido incluido esta temporada el C. B. Granollers?

—Desde luego. No solamente el grupo del Granollers es más fuerte, sino también todos los equipos del Gonzalo Aguirre. Ahora bien, el Granollers con los jugadores que tiene debería estar entre los cinco primeros lugares de la clasificación.

—Bajo tu punto de vista, ¿salvará el Granollers el descenso automático?

—Con franqueza, nunca le he visto en el peligro de descender automáticamente. Confío más que nada en el amor propio de mis compañeros.

—¿Y la promoción?

—Difícil de contestar a esta pregunta, pero creo que si se tuviera que jugar la Promoción se salvaría el descenso.

—¿Qué aconsejarías según tu criterio para que ello sea factible?

—Mi modesta opinión de poco puede servir. Sin embargo, te dire que debe trabajarse el máximo en defensa y que se piense que es tan importante como el ataque. Para mí tal vez más importante. Que se ayuden los cinco hombres y que no se piense que es el mejor jugador aquí que consigue mayor número de puntos. Resumiendo, que los partidos hay que ganarlos luchando, defendiendo y apoyándose unos a otros.

—Tú eras en muchos partidos la pieza fundamental del Granollers, sin que ello suponga un menoscabo para el resto de jugadores. ¿Crees que contigo mejoraría el rendimiento global del conjunto?

—Posiblemente. No por mi aportación individual, sino que mis compañeros podrían jugar más desahogados, por tener a otro hombre más en el equipo base. Como he dicho anteriormente, la falta de jugadores en la banda es uno de los problemas del actual C. B. Granollers.

—¿Proyectos?

—Una vez finalizados mis deberes militares, salgo durante unos días para Italia y si todo sigue como ahora, pienso quedarme durante una temporada en un equipo italiano. Claro que esto sería por allá el mes de marzo y hasta entonces pienso seguir jugando en algún club de aquí.

—¿Algo más para los aficionados de Granollers?

—Les pido solamente que si llegara el momento de la promoción, acudan a la pista y presten su incondicional apoyo y ánimo a los jugadores, ya que con ello lograrían aumentar el rendimiento del cuadro en un 50 por 100. También que sean comprensivos, ya que los jugadores en estos momentos tienen que vencer dos factores en cada encuentro, aparte del rival que tienen delante: los nervios y el jugador bajo la influencia reflejada en la tabla de puntuaciones.

Ramón Riera.



Muebles Metálicos AF

CASA FITO

A. Clavé, 63 Teléfono 277 GRANOLLERS